

En riesgo las medallas de Phelps

Escrito por Agencias
Domingo 19 de Agosto de 2012 16:19

+ Al parecer hizo publicidad no autorizada por el COI

LOS ÁNGELES, 19 de agosto de 2012.- Michael Phelps podría perder las 6 medallas que obtuvo durante los Juegos Olímpicos Londres 2012 por hacer publicidad de patrocinadores ajenos al Comité Olímpico Internacional.

El COI ordenó que ningún deportista participante en Londres 2012 hiciera publicidad a marcas no oficiales entre el 18 de julio al 15 de agosto. El nadador norteamericano, quien ganó seis preseas en suelo británico, habría roto la prohibición.

Lo anterior se le puede aplicar a Phelps, luego que se encontraron fotografías del ahora retirado nadador patrocinando artículos de una lujosa marca francesa de ropa y accesorios, unos días antes del 15 de agosto.

Personas cercanas a Phelps dijeron que las fotografías vistas en las redes sociales se hicieron a partir del 16 de agosto, por lo que no debería existir sanción alguna para el mejor nadador de la historia, según los expertos actuales.

Mientras tanto, en esta ciudad meca del cine, se dijo que Phelps podría incursionar en la pantalla con un papel protagónico en la reedición de Tarzán, El nadador de Baltimore sería el segundo en realizar el papel del "rey de la selva", luego que Johnny Weissmuller lo interpretó en producciones desde 1932 hasta 1948.

Phelps debe aclarar la situación que tiene en riesgo sus medallas antes de confirmar su participación en el séptimo arte.